

GEWERBE + GESCHICHTE

DIE ALTE GESCHÄFTSWELT IN GRAMATNEUSIEDL

Friseurstudio Haarimpuls
Kirschgasse 1

Das Haus wurde 1890 von Baumeister Kirsch gebaut und beherbergte unter anderem ein Zahnstudio und ein Cafe.

Später wurde das Haus von der Familie Schmoranz übernommen, die hier eine Greißlerei einrichtete.

Ab den 1940er Jahren wurde es von der Kaufmannsfamilie Treer als Filiale für Lebensmittel, Textilien und Kurzwaren bis 1980 weitergeführt.

1986 wurde das Geschäft von Leo Rieck gepachtet und zu einem Friseursalon (*Comehair*) umgebaut.

Seit 2012 wird das Geschäft von Claudia Toth mit neuem Namen „Haarimpuls“ weiterhin als Friseur geleitet.



ZEIT
GESCHICHTE

